

Les principales compagnies de croisières du monde explorent les opportunités qu'offre Cuba



La Havane, 29 nov. (RHC).- Les principales compagnies de croisières du monde explorent à La Havane les opportunités qu'offre Cuba.

Sous les auspices de l'association internationale des compagnies de croisières, de l'association des compagnies de croisières de la Floride et des Caraïbes et de l'agence de voyages Havanatur, la rencontre analyse les offres de Cuba pour le développement des opérations dans notre pays.

Les présidents des 9 premières compagnies de croisières du monde se sont donné rendez-vous dans notre capitale.

4 grandes compagnies étasuniennes de croisières opèrent en ce moment la destination Cuba avec des résultats mutuellement avantageux. Une cinquième envisage de commencer ses opérations sous peu.

Le ministre cubain du Commerce extérieur et des Investissements étrangers, Rodrigo Malmierca, a rappelé à l'ouverture de la rencontre que Cuba est devenue l'une des destinations les plus attrayantes non seulement pour le tourisme nord-américain mais encore mondial.

«Nous pensons que Cuba offre des conditions uniques pour le tourisme et pour les bateaux de croisières en particulier.

En tout premier lieu, nous avons une histoire, une culture, l'architecture de La Havane, par exemple, les beautés naturelles de notre pays et j'ajouterais, surtout, le caractère amical de nos gens, un surplus qui attire beaucoup les visiteurs. Nous avons aussi une position géographique privilégiée car nous sommes au centre des Amériques.»

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/148846-les-principales-compagnies-de-croisieres-du-monde-explorent-les-opportunités-quoffre-cuba>



Radio Habana Cuba